

# La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-montevideo-condena-energeticamente-e-l-vandalismo-sufrido-por-el-monumento-abrazo-a-los-pueblos\\_4858.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-montevideo-condena-energeticamente-e-l-vandalismo-sufrido-por-el-monumento-abrazo-a-los-pueblos_4858.php)



*Principal*

*La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*

**La Intendencia de Montevideo expresa su firme rechazo al acto de vandalismo que afectó al monumento "Abrazo a los pueblos"**

**Repudio por Vandalización del Monumento "Abrazo de los**

## **pueblos” en Montevideo**

La Intendencia de Montevideo ha expresado su enérgico repudio ante el reciente acto de vandalismo que sufrió la escultura conocida como “Abrazo de los pueblos”.

Esta obra, creada por la artista Nora Kimelman bajo la dirección de la arquitecta Charna Furman, se encuentra ubicada en la intersección de Arenal Grande, Isla de Gorriti y Democracia, en el barrio Reus.

El monumento fue objeto de graffitis por un grupo que se autodenomina “Anarquistas contra el genocidio”.

En su declaración, la comuna se comprometió a llevar a cabo la restauración de la escultura, la cual representa un símbolo de la “convivencia pacífica y tolerante” que ha caracterizado a la sociedad uruguaya.

La obra busca recordar también la valiosa contribución de la colectividad judía al desarrollo cultural y social de Uruguay.

El miércoles, la escultura amaneció manchada de pintura y con inscripciones que critican tanto al Comité Central Israelita como a las acciones del Estado de Israel.

En una nota dejada en el lugar, los responsables manifestaron que la obra es utilizada por dicha institución “para lavarse la cara mientras el Estado de Israel comete un genocidio contra el pueblo de Palestina, desde hace más de 76 años”.

Además, el texto atribuye a Israel “el bombardeo, destrucción y asesinato en masa en Líbano y Yemen”, enfatizando su postura de ser “nunca antisemitas, siempre antisionistas”.

La Intendencia reafirma su compromiso con la defensa de la convivencia y el respeto hacia todos los colectivos culturales presentes en el país.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

## LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO CONDENA ENÉRGICAMENTE EL VANDALISMO SUFRIDO POR EL MONUMENTO 'ABRAZO A LOS PUEBLOS

intendencia de montevideo condena energicamente el vandalismo sufrido por el monumento abrazo a los pueblos

### Tags

convivencia, genocidio, expresa, pueblos, rechazo, montevideo, monumento, repudio, vandalismo, expresado, intendencia, escultura

### Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el barrio Reus, símbolo de la comunidad judía*
- 3.9 \*** *Alianza entre El Abrazo y la Vertiente Artiguista busca potenciar su influencia en el ámbito político*
- 3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 3.6 \*** *Josema Giménez reconoce dificultades "de convivencia" pero reafirma su respaldo total al entrenador*
- 4.0 \*** *Yamandú Orsi se pronuncia en contra de los insultos dirigidos al presidente y defiende el respeto en el debate público*
- 4.0 \*** *La comunidad judía se moviliza para un acto en rechazo al terrorismo*
- 4.1 \*** *El edil Diego Rodríguez critica a la Intendencia Municipal por su aparente "desdén hacia el contribuyente*
- 4.5 \*** *Tensiones entre la Intendencia de Montevideo y Ute por conexiones*

*eléctricas no autorizadas*

**4.3 \*** *Ute revela la identificación de 16 conexiones irregulares vinculadas a la Intendencia de Montevideo*

**4.1 \*** *Conocé el innovador portal de adopción de perros y gatos impulsado por la Intendencia de Montevideo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024